



福島県立梁川高等学校  
学校だより  
知性 誠実 責任  
第 4 号  
令和2年6月12日（金）

### 3 学年進路ガイダンス

6月1日（月）より通常の教育活動が行われるようになり、6月5日（金）には、3学年の生徒と保護者を対象に「進路ガイダンス」を行いました。今年度は、席と席の距離を確保するために体育館で行いました。

ガイダンスとは、ある辞書によると、「不慣れで事情のわからない者に対して、初歩的な説明をすること。案内。手引き。また、そのための催し」とあります。また、「児童・生徒・学生が、自分の適性を知り、進路を決定できるように指導すること」とあります。

保護者や教員は、すでに経験しており、ある程度の知識は持ち合わせていますが、高校3年生は、これから全く経験していないことに立ち向かうこととなります。辞書にあるように、「不慣れで事情のわからない者」にあたります。だからこそ、「ガイダンス」が必要となるわけです。当日は、お忙しい中、多くの保護者にご参加いただきました。校長からは、次の話をしました。

保護者の皆様におかれましては、臨時休業中の登校日や分散登校期間に対しましてご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。学校は、6月1日（月）より感染症対策を徹底しながら通常の授業を行っています。

3年生の進路対策についてですが、新型コロナウイルス感染拡大の状況を踏まえまして、例年とは違った対策を行っていきます。既に例年よりも早く履歴書の記入を始めています。今まで7月に行っていた三者面談を6月にも実施します。進路対策専用のメールアドレスを用意して、生徒と個別にメールのやりとりができるようにします。Webによる採用試験も想定されますので、その対策を行います。

なお、学校全体として10日間の授業の補充を行います。具体的には、夏休みの最初の3日間、7月20日（月）・21日（火）・22日（水）、夏休みの終わりの3日間、8月18日（火）・19日（水）・20日（木）を授業日とします。他には行事の見直しにより4日間の授業日を確保します。

3年生の皆さんは、既に自分の進路に向けて努力していくという心構えができていることと思います。今日は、進路ガイダンスのねらいを理解して、話をよく聞き、メモをとり、これからさらになんげっていくという自分の意気込みを確かなものにしてください。

このような状況ですので、今後変更やお願いが出てくることも考えられます。保護者の皆様のご理解をご協力をお願いいたします。

